

Este 14 de Abril se cumple el 47 Aniversario de la proclamación de la II República Española tras el hundimiento de la Monarquía por la lucha decidida de la clase obrera y todo nuestro pueblo.

La imposición del régimen republicano garantizó el pleno ejercicio de las libertades políticas y supuso un gran avance de las fuerzas obreras y populares, que puso en peligro la dominación de la burguesía en nuestro país, que tuvo que recurrir a la Dictadura Franquista para aplastar el avance popular por la fuerza de las armas.

Hoy, la fecha del 14 de Abril sigue siendo una fecha de lucha, de lucha contra los restos del pasado franquista, y de lucha por romper la estrategia actual de la burguesía - de consolidar la Monarquía y su sistema de democracia restringida y hacer que los costes de la crisis recaigan sobre las espaldas de los trabajadores.

Hoy, frente a todos aquellos partidos reformistas, que en colaboración con el gran capital y ante la proximidad del debate constitucional, intentan escamotear al pueblo su derecho a decidir sobre la forma de estado, aceptando la Monarquía para "consolidar la democracia" nosotros los comunistas de la ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA) les decimos que no es esta la democracia por la que los trabajadores hemos venido luchando a lo largo de estos años, que las libertades para el pueblo tienen un contenido muy preciso: el pleno ejercicio de los derechos democráticos sin restricciones, una Constitución basada en la soberanía popular y no en el poder absoluto de un monarca impuesto por Franco, la consecución de verdaderos gobiernos autónomos de nacionalidad y región, y no la farsa de autonomía que nos intentan imponer, la liquidación de todos los aparatos represivos heredados del franquismo, la Reforma Agraria, la Nacionalización de la banca y los monopolios, y en definitiva la mejora inmediata de nuestras condiciones de vida y trabajo, frente al Pacto Social de la Moncloa, la congelación salarial, el paro, el despido libre, los expedientes de crisis y fuga de capitales de la actual "democracia monárquica".

Por tanto, la imposición de la República en nuestro país, supone para el proletariado y el conjunto de los sectores populares un paso adelante en la Unidad Popular en el combate por el Socialismo y el Comunismo, en la medida que la conquista de la República supondrá el hundimiento de todo el proyecto reformista del gran capital de reorganizar su estado bajo la Monarquía para continuar la explotación y opresión del pueblo trabajador.

Este 14 de Abril como en años anteriores, vuelve a salir con este grito: " por la República y el Socialismo". Porque para la clase obrera, para todos los trabajadores y los sectores progresista de la sociedad, la República significa claramente una aspiración de libertad que jamás se alcanzará bajo la Monarquía heredada y heredera de la dictadura.

Aquí y ahora la República es un objetivo de todos los trabajadores y especialmente frente al proyecto de Constitución que quiere sustraer a la decisión popular la forma de estado y el control sobre la cúspide del poder. Ello es el símbolo de que la burguesía teme el veredicto popular en ese terreno. Su pesadilla es nuestra certeza: "ESPAÑA MAÑANA SI ERA REPUBLICANA".

- ¡ ABAJO EL ACTUAL PROYECTO DE CONSTITUCION!
- ¡ ABAJO LAS ACTUALES CORTES MONARQUICAS!
- ¡ ABAJO EL GOBIERNO, ABAJO LA MONARQUIA!
- ¡ POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!

Sevilla 14 de Abril de 1.978

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA
(BANDERA ROJA)